

zur Schule, denn sie brauchten immerhin eine gute Stunde bis nach Burlington hinein. Sie saßen dann beide auf einem Tier — achtjährige Jungen, wie sie waren, und es gab weit und breit keine „dickeren“ Freunde, als Dave und Billy.

„Eines Tages nun hatte sie auf dem Heimwege die Jagd auf wilde Gänse bis zu der halbzerfallenen Farm des alten Beal hinausgelockt, und da sie die Jagd zu Fuß machen mußten, hatte ihr Pferd, sich selbst überlassen, ohne sie den Weg nach Hause genommen. Da überraschte sie ein Unwetter, und weil sie beide beherzt waren wie die Teufel, so zogen sie es vor, in dem alten Gemäuer Schutz zu suchen, trotzdem man sich ringsum allerlei Spukgeschichten von jenem Plaze erzählte.

„Haben Sie jemals ein Unwetter in unsren Wildnissen erlebt?“ unterbrach sich der Alte. Der Sergeant verneinte.

„Wenn der Hurrikan niederkommt von den Felsengebirgen, Wasserfluten mit sich bringend, als wollte er unsre alte Erde ersäufen, wie einst zu Noahs Zeiten — wenn er über die Steppen segt wie ein Rasiermesser in Gottes Hand, in die Wälder bricht und meilenweit die alten Baumriesen niederlegt, wie wenn ein Kind mit dem Stock in ein Rohrdickicht schlägt — Herr, drüben die Ofenhocker, die sich in die Betten verkriechen, wenn der Wind draußen mit den Läden klappert, können sich kein Bild machen von einem Unwetter in unsren Strichen. Wehe aber dem lebenden Wesen, das der Orkan im Freien überrascht! — Doch weiter: